
REQUERIMENTO
Nº. 705/2014

“Requer  ao  Executivo  a  cessão  da  escolinha 
desativada de Paúba para a Associação de Moradores, 
para  que  fixem  sua  sede  e  criem  um   espaço  de 
convivência de interesse da comunidade.”

Considerando  que  este  vereador  está  Presidente  da  Comissão  Parlamentar  de  Saúde 
Educação e Promoção Social;

Considerando que um dos maiores problemas do Bairro de Paúba é a ausência de lazer;

Considerando  que  o  prédio  está  abandonado,  sem  funcionalidade,  o  que  em  nada 
beneficia a comunidade. 

É que: 

O vereador infra-assinado nos Termos Regimentais em vigor REQUER que seja oficiado o 
Exmo. Sr. Prefeito, digne-se informar a esta Casa o que segue:

1. Há possibilidade de a administração colocar o desativado prédio escolar da 
Rua Bragança Paulista à disposição da Associação de Moradores do Bairro 
de Paúba para que fixem sua sede e criem um espaço multiuso para os 
moradores, levando “vida” e opções para a comunidade?

2.  No caso de impossibilidade da cessão do prédio escolar para a Associação 
de Moradores existe outro prédio para colocar à disposição?
a- Em caso positivo, qual?
b- Em caso negativo, de que outra forma o poder público poderá colaborar 

com a Associação de Moradores do Bairro de Paúba uma vez que os 
moradores sofrem sobremaneira com a falta de opções de lazer, cultura 
e entretenimento de qualidade? 

Plenário da Câmara Municipal, sala Vereador Zino Militão dos Santos, 09 de setembro de 
2014.

Gleivison Henrique Costa Gaspar
“Profº. Gleivison”

Vereador
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